

# DANKSAGUNG

Winterthur, Juli 2020

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unserer lieben

# **Hadwig Frutiger-Widmann**

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an Pfr. Thomas Plaz-Lutz, an das Musikerehepaar Florian und Mija Läuchli, an die Mitarbeitenden des Alterszentrums Neumarkt, Dr. Jens Harder und all diejenigen, die Kirchenkollekte und Stiftung Theodora bedacht haben.

In Liebe und Dankbarkeit!

Die Trauerfamilien